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Beschluss 

 

 

Bäume im Stadtteil 

 

Herr Volz berichtet, dass er einen Antrag formuliert habe. Er erläutert diesen 

ausführlich. 

Nach intensiver Diskussion fasst der Ortsbeirat Nord-Holland den folgenden 

Beschluss: 

 

„1. Der Ortsbeirat Nord-Holland fordert den Magistrat der Stadt Kassel auf, 

geplante Baumfällungen im Stadtteil Nord-Holland dem Ortsbeirat frühzeitig 

mitzuteilen und zu begründen und dem Ortsbeirat Gelegenheit zu Nachfragen 

und Stellungnahmen einzuräumen. 

2. An Stelle der gefällten Bäume sollen in Abstimmung mit dem Ortsbeirat 

Bäume nachgepflanzt werden. 

3. Sollten Baumstandorte nicht nachgepflanzt werden, soll dies dem Ortsbeirat 

angezeigt werden. 

4. Sind Beuys-Bäume betroffen, sollen die Basaltsteine als Markierung des 

Baumstandorts an Ort und Stelle verbleiben und nicht, wie jetzt aktuell in der 

Knutzenstraße, entfernt werden.“ 

 

Begründung: 

Insbesondere alte und große Bäume sind ein markanter Bestandteil von Straßen 

und Plätzen. Wenn diese gefällt werden, verändert dies das Erscheinungsbild und 

die Qualität eines Weges/Ortes sehr stark und abrupt. Junge Bäume und 

Neupflanzungen sind eine Anlage in die Zukunft. Zukünftig wird es nur dann auch 

alte, große Bäume geben, wenn jetzt Bäume gepflanzt, gehegt und gepflegt 

werden und gut gedeihen. 

Im Herbst letzten Jahres wurde ohne Ankündigung eine alte mächtige Eiche auf 

dem Halitplatz gefällt, vor kurzem ein alter großer Baum auf der Freifläche 

zwischen Gießbergstraße und Reuter Schule. An der Knutzenstraße sind nach 

einem sommerlichen Kronenschnitt (2016 oder 2015) jetzt im Sommer 2017 vier 

Apfeldorne vertrocknet, ein weiterer, junger wurde umgeknickt. Zusammen mit 

den Wurzelstubben wurden dort vor kurzem vier Basaltsteine, die den 

Baumstandort markieren und integraler Bestandteil des Kunstwerks 7.000 Eichen 

sind, entfernt. Dies alles, ohne den Ortsbeirat davon frühzeitig zu unterrichten und 

ihm die Möglichkeit zu geben, dazu Stellung zu nehmen. 

 
Abstimmungsergebnis: 9-Ja-Stimmen, 1-Nein-Stimme, 1 Enthaltung, 
angenommen  

 

 

Hannes Volz Thomas Lühne 

Ortsvorsteher  Schriftführer 




